



Anne Hidalgo et la communauté de Paris lancent un grand appel pour les réfugiés

Jeudi 10 septembre à 15h15, Hôtel de Ville (4e)

Anne Hidalgo réunira jeudi la communauté de Paris à l'Hôtel de Ville, pour une grande rencontre de mobilisation en faveur des réfugiés. Ils rappelleront à cette occasion les actions déjà engagées dans la capitale et lanceront un appel aux dons et à la solidarité.

Depuis le début de l'été, l'Etat et la Ville de Paris ont mis à l'abri près de 1.400 réfugiés présents dans la capitale, qui avaient été jetés sur les routes de l'exode par la guerre et les persécutions. Avec le soutien des associations, ces femmes, ces hommes et ces enfants en proie à la précarité bénéficient désormais d'un hébergement d'urgence, d'un accès aux soins, à des repas, et d'un accompagnement dans leur demande d'asile. Ces derniers jours, de nombreuses villes se sont elles aussi engagées à les accueillir, partout en France.

Anne Hidalgo a fait de ce nécessaire devoir de solidarité l'une de ses priorités. L'action volontariste des pouvoirs publics va ainsi se poursuivre et s'accroître dans les prochaines semaines. Le gouvernement a annoncé un plan ambitieux, que la Maire de Paris appelait de ses vœux, qui renforce les dispositifs d'accueil et d'accompagnement des réfugiés, en créant 10.500 places d'hébergement et en réduisant les délais de traitement des démarches administratives. Paris en est un partenaire vigilant.

Cette crise migratoire appelle aussi à une mobilisation citoyenne sans précédent. Si de nombreux Parisiens ont manifesté leur volonté d'apporter leur aide, beaucoup ne savent pas comment agir. C'est pourquoi Anne Hidalgo réunira jeudi tous les acteurs de la communauté de Paris engagés dans ce domaine : services de l'Etat, agents de la collectivité parisienne, mais aussi monde associatif, élus de la Métropole, représentants des cultes, patronat et syndicats de salariés, personnalités de la culture et du spectacle, etc.

Ensemble, ils lanceront une nouvelle étape de solidarité envers les réfugiés, par un appel à la solidarité, par la mobilisation de tous les outils parisiens de participation citoyenne et par la mise en place d'une grande campagne de dons.

Date et lieu :

Jeudi 10 septembre à 15h15, Hôtel de Ville, 5 rue Lobau (4e)